

# Ils veulent rendre l'informatique accessible

Publié le 22/01/2018 à 01:16

Écouter



Lire le journal numérique

**Conseiller, aider, assister... Telle est la mission de l'association Libres. Samedi, l'assemblée générale a permis de mettre en avant ses missions. Retour.**

L'initiative

L'association Libres (Logiciels informatique Bretagne Rosporden entraide solidaire), s'est réunie pour son assemblée générale, samedi. Patrice Le Floc'h, le président, a rappelé les missions mises en avant, celles de conseiller et d'assister les personnes, en lien avec l'utilisation de l'outil informatique.

Libres prodigue des cours d'informatique sur la commune et Tourc'h. Son leitmotiv ? Fédérer, initier ou mettre en oeuvre tout type d'action ou réflexion, en termes d'économie sociale et solidaire.

« **Nous avons fourni des tablettes à une école guinéenne, en Afrique, ainsi que des ordinateurs. Concernant les cours, nous devons nous adapter à la législation sur les libertés informatiques, en ne mettant pas systématiquement les adresses mail des personnes. Des questions de sécurité sont également en jeu, explique Patrice Le Floc'h. De plus, concernant les contenus d'ateliers, nous nous adapterons afin d'initier les élèves à l'utilisation des sites administratifs, comme les impôts ou la banque. Les démarches, via internet, seront de plus en plus systématiques** ».

« Nous solliciter, sans hésiter »

Serge Thébault, le secrétaire, a fait remarquer que les animateurs étaient disponibles afin de répondre aux demandes, au cas par cas. « **Il faut nous solliciter, sans hésiter. Si vous avez un problème informatique spécifique, on s'efforcera de vous dépanner. Sachant que le cours du samedi pourra être dédié à aborder vos soucis particuliers, ajoute le secrétaire. Lors des formations du jeudi, une séance sera consacrée à revoir certains sujets pour ceux qui n'auraient pas tout compris** ».

Patrice Le Floc'h a également rendu hommage à deux bénévoles, Didier et Alain Siohan, spécialisés, dans les sites internet. Le duo donne un sérieux coup de main à l'équipe et va se charger d'améliorer le site internet de l'association.

Le président a ensuite annoncé qu'il ne souhaitait plus exercer son poste de président, justifiant sa décision. « **J'assume cette fonction depuis 2013. J'ai envie de redevenir un adhérent bénévole. Il est important que d'autres personnes reprennent les rênes** ».

Désormais, au sein du conseil d'administration, Michel Georges, le trésorier, devient donc président. Il sera secondé par Yves Loussouarn, trésorier. Serge Thébault reste secrétaire et Didier Siohan est, nommé webmaster.

#ROSPORDEN